

Patricia Faber folgt Sabine Petzold an der Spitze der Fraktion



Die Fraktion der Freien Wähler hat den Generationswechsel an der Spitze vollzogen: Patricia Faber ist nun die Sprecherin für die stärkste Fraktion im Gemeinderat. Sabine Petzold nimmt den Posten der Stellvertreterin ein, den Faber bisher innehatte. Bereits nach der Wahl im März 2019 wurde gemeinsam mit den Gemeinderäten Peter Geng, Peter Künzler und Klaus Schröder beschlossen, diesen Wechsel und damit eine Verjüngung zur Hälfte der Sitzungsperiode vorzunehmen.

„Ein sehr befreiender und wichtiger Schritt für mich – uns - in die Zukunft“. „Ein Zeichen für junge Menschen, die nur dann eine Chance haben, sich im Rat zu bewähren, wenn man sie auch in die Verantwortung nimmt. Dazu kommt, dass unsere junge Kollegin ja bereits seit 2014 im Gemeinderat ist und uns immer wieder mit ihren jetzt zweiunddreißig Jahren einen kompetenten Blickwinkel auf ihre Generation vermittelt“, so Sabine Petzold, die weiterhin Vorsitzende des Ortsverbandes der Freien Wähler bleibt.

Für Gemeinderätin Patricia Faber bedeutet die neue Verantwortung eine Menge mehr an Verwaltungsarbeit. Fraktionssitzungen wollen vorbereitet und die Tagesordnungen der GR-Sitzungen aufbereitet sein. Meinungen oder Interessen aus der Reilinger Bevölkerung, mit denen immer frühzeitig das Gespräch gesucht wird, werden eingebunden. Zum Glück, so Faber, werde sie dabei nicht allein gelassen, sondern ihre Fraktionskollegen stehen ihr mit ihrem großen Erfahrungsschatz und Fachwissen zur Seite.

Die FW-Fraktion kennt keinen Fraktionszwang und einzelne Punkte in den Sitzungen wurden schon immer je nach Kompetenz auf alle fünf Persönlichkeiten verteilt oder individuell abgearbeitet – und das soll auch so beibehalten werden.

FW-Vorsitzende Sabine Petzold möchte sich künftig stärker um die Vereinsarbeit der Freien Wähler kümmern, sprich den inneren Dialog, der nur in Reilingen tätigen Wählergemeinschaft, wieder mehr in den Fokus der Öffentlichkeit stellen.